

Bajan nota de Pemex y CFE

EL NORTE / STAFF

La agencia calificadora Fitch Ratings rebajó la calificación a (Petróleos Mexicanos) Pemex y a la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

A ambas las colocó en una escala de “BBB+” desde una asignación previa de “A-” con perspectiva estable, en moneda local.

En un comunicado emitido por Fitch se indicó que la reducción de la nota de las empresas productivas del Estado es el resultado de la disminución de la calificación en moneda local del riesgo soberano de México de “A-” a

la actual “BBB”.

“La calidad crediticia de estas empresas estatales está ligada a la del riesgo soberano dada su importancia estratégica para el País”, indicó Fitch.

La nueva calificación, si bien es menor que la anterior, indica que las expectativas del riesgo de impago son bajas y la capacidad para cumplir compromisos de deuda son adecuadas, aunque es más probable que las condiciones empresariales o económicas adversas deterioren esta capacidad.

El pasado 18 de julio, en una actualización de su metodología de calificaciones

soberanas, Fitch Ratings concluyó que la calidad crediticia de México dejó de justificar la diferencia de un nivel de calificación entre las escalas internacionales moneda local y moneda extranjera, por lo que la ajustó de “A-” a “BBB+”.

La máxima calificación que asignó Fitch a Pemex fue la “A-” que concedió desde mayo del 2013, luego de subirla tras una previa de “BBB+” que designó en el 2009.

Moody’s, otra agencia de asignación crediticia, le adjudicó en marzo pasado una lectura en su respectiva escala de “Baa3” con perspectiva

negativa, que indica una solvencia crediticia promedio en relación con otros emisores nacionales.

La calificación asignada por parte de Standard & Poor’s a la petrolera como emisora internacional es de “BBB” con panorama estable.

Jaime Hernández, encargado de despacho de la CFE, descartó que la baja en la calificación de Fitch tenga repercusiones negativas en las finanzas de la empresa, porque tienen muy poca deuda colocada a través de bonos en pesos en mercados globales.

Con información
de Karina Suárez